

S. M. / R. 3



# Nuestra Hoja

Órgano del Patronato de S. Juan Bautista de la Salle  
ALAYOR

Año I

SEPTIEMBRE 1929

Núm. 1

## Soy... "NUESTRA HOJA"

y me llaman «nuestra» los jóvenes del Patronato de San Juan Bautista de la Salle, lo que me llena de gozo, pues me ufano de tener a tan simpáticos muchachos por amigos, y que me nombren *suya* es intimidad que mucho me honra.

Hace tiempo que, deseándome, me llamaban y anticipaban confianzas e ilusiones que me desconcertaban, porque yo soy muy poca cosa para merecer tanta atención de su parte. Pero han insistido tanto en que apareciera y en que me colocara entre ellos y tú, caro lector, que, a la verdad, me ha resultado imposible sustraerme a tales requerimientos y aquí me tienes, con tan modestísimo ropaje como intenso caudal de buena voluntad.

En cuanto a mi orientación... ya puedes suponerla. Dice el refrán: «Dime con quien andas y te diré quien eres». Voy con los jóvenes, luego seré como ellos alegre, trabajadora, activa, entusiasta; y como

estos jóvenes son antes que todo católicos, luego yo también he de serlo, tanto, hasta llegar a merecer ser el portavoz de sus iniciativas y de sus campañas encaminadas a lograr la mayor gloria de Dios en la sociedad, que éste es el fin primordial que persiguen mis simpáticos amigos, y es también en síntesis su conjunto estatuario; por ésto se hallan incondicionalmente a las órdenes de las Autoridades de la Iglesia y en las normas que de ella dimanar buscan la orientación a seguir.

Dicho todo ésto, que viene a ser hablarte con la mayor sinceridad, pues pienso, caro lector, que tú y yo hemos de ser muy amigos, y así procuraré que sea, voy a cumplir el primer encargo que se me ha confiado y que es por donde presumo que debí empezar. Trasmito desde estas primeras y humildes líneas un saludo de respeto y agradecimiento al Exmo. e Ilmo. Sr. Obispo de Menorca, D. Juan Torres y Ribas, al Ilmo. Sr.

Obispo de Quersoneso, D. Antonio Cardona y Riera, a los Sres. Protectores de la Obra que cobija a estos jóvenes y a cuantos miran con simpatía su desenvolvimiento y los alientan en el camino emprendido. A todos vaya el afecto de esta hoja

pequeñita y humilde que se considerará muy honrada si logra cooperar en algo, por poco que fuere, a que haya labor buena, a que la labor sea fecunda y a que esta fecundidad sea propicia al Reinado de Cristo en Alayor.

## El Colegio y los Hnos. de las E. C. de Alayor tienen Casa propia

Esta era la gran ilusión de todos los que hemos seguido paso a paso, durante 20 años, los constantes sacrificios por que han atravesado el Colegio y la Comunidad. El desarrollo de la Obra lo demandaba. Las circunstancias locales lo exigían. Pero ante tales necesidades, por todos reconocidas, y generales anhelos, el problema seguía siendo solo un bello ideal.

Hoy se ha convertido en una feliz realidad gracias al meritísimo y desinteresado proceder y desprendimiento de un celoso sacerdote, gran admirador del Instituto y ferviente amante de su pueblo natal, proceder y desprendimiento que no nos atrevemos a encomiar como quisiéramos por temor de herir la modestia del donante, pero que hemos de aplaudir sin reservas, con todos los que saben medir la trascendencia de tan generoso acto.

Los actos de adquisición de la

finca se realizaron al finalizar el curso escolar y pocos días antes de ausentarse los Rdos. Hermanos, circunstancias que impidieron manifestarlo enseguida a cuantas personas se han interesado por la marcha de este asunto, por lo que muy gustosos lo hacemos hoy.

Confiamos que la Providencia bendecirá este nuevo paso de prosperidad y que los que se precian de católicos han de aportar su óbolo a tan importante iniciativa a fin de completar la suma que se precisa para pagar el inmueble, que es el mismo en que está instalado el colegio actualmente, pudiendo de esta manera tomar parte todo el pueblo y coronar esta nueva fase con el esfuerzo común. Bien sabemos que los amantes de la educación religiosa han de prestar en tal caso un valioso apoyo para afianzar la obra a la que Alayor tanto debe.

Con este fin se abre una suscrip-

ción de donativos, cuya lista aparecerá mensualmente en «Nuestra Hoja» para entera satisfacción de los donantes y protectores.

El mayor bien que hoy puede hacerse es extirpar la ignorancia religiosa del pueblo y ello solo se consigue prodigando la enseñanza. ¡Protejamos la educación e instrucción

religiosas tal como lo exigen los tiempos que corremos! Procuremos la vida precisa a los institutos que la fomentan. Dios bendecirá a los donantes y las generaciones educadas al amparo de su obra no olvidarán nunca a los que se preocuparon de nutrir sus inteligencias de conformidad con la doctrina de Cristo.

### RELACIÓN DE DONATIVOS

Anteriores a 1929 y depositados a este fin:

† Monseñor D. Julián Palliser Pons, Prelado doméstico de S. S.	. 150'00
D. Cristobal Pons Pons	. 500'00

Desde Junio de 1929

Rdo. D. Juan M. Pons Pbro. con interés vitalicio de 600 pesetas anuales	. 15.000'00
Rdo. D. Nicolás Villalonga Pbro.	. 100'00
Dos Socios del Patronato	. 10'00
Varios Alumnos	. 1'50
N. N.	. 20'00
Total	. 15.781'50

A esta cantidad hay que añadir el importe de los muebles anexos al Casino Castell, valioso regalo hecho por D.<sup>a</sup> Magdalena Carreras Castell y cuyo valor total importa según inventario 800 pesetas.

## LOS SANTOS EJERCICIOS

La gran obra de los Stos. Ejercicios Espirituales de tanta importancia y necesidad en todas las épocas, desde que fueron santamente instituidos por San Ignacio de Loyola, son en nuestros tiempos la Gran Obra de restauración en Cristo de las almas y de los pueblos.

En España se realizan hoy con consoladores resultados.

A los caballeros menorquines, gracias a un especial favor de la Providencia y al celo apostólico de nuestro Ilmo. Sr. Obispo Coadjutor, les cabe en suerte poder practicarlos bajo la dirección del sabio jesuita

Rdo. P. Magín Negra, en el Seminario Conciliar de Ciudadela. Empezarán el lunes día 23 del corriente y terminarán a la mañana del día 29. Es de esperar que no faltarán jóvenes y señores de esta ciudad que, deseosos de su adelantamiento espi-

ritual, aprovecharán esta singular ocasión.

El Rdo. Hno. Director del Colegio de los Hermanos facilitará toda clase de detalles a los que se interesen por estos días de santo recogimiento.

## INTERESANTE

El Rdo. P. Magín Negra S. J. se encontrará en Alayor el domingo día 23 del corriente, de paso para Ciudadela. Aprovechando esta ocasión dará una conferencia en el local so-

cial del Patronato, a las 12 y media de la mañana. Quedan invitados a este acto todos los caballeros, suplicando la asistencia de nuestros buenos amigos.

## ROMERÍA AL MONTE TORO

El día 6 de Septiembre se reunió la Junta en primera sesión del curso en la que se pusieron sobre el tapete importantes iniciativas que se desarrollarán oportunamente y que a su debido tiempo se comunicarán a los socios.

Por su importancia y proximidad nos ocuparemos de nuestra Romería anual al Monte-Toro, que se realizará D. m. bajo el siguiente Programa:

Domingo, día 29 del corriente:

A las cinco y media, Comunion en la Parroquia. (Procuren confesarse la víspera)

A las 6 y media salida para Monte Toro donde cantaremos solemne Misa.

Bajada del Toro y a Mahón por la carretera de Binifabini y desde allí a la pintoresca Cala de San Esteban.

La lista quedará abierta hasta el jueves día 26 del corriente. ¡Animarse! No tarden en inscribirse.

### Necrología

Después de larga y penosa enfermedad falleció el 17 del corriente D. Gumersindo Pons Pons (q. g. g.), decidido protector de nuestro Colegio y Patronato. Al suplicar a nues-

tros lectores una oración por el alma del finado, trasmitimos a su apenada familia y en especial a nuestros consocios D. Antonio y D. Juan nuestro más sentido pésame.

Tip. La Española.—Alayor